

DISCURSO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
FORO “VALORES DEMOCRÁTICOS Y LIBERTAD”
ORGANIZACIÓN DEMÓCRATA CRISTIANA
DE AMÉRICA (ODCA)
MARZO 5, 2009

EN PRIMER LUGAR QUISIERA ESTA NOCHE DARLES LA MAS CORDIAL BIENVENIDA A TODOS LOS MIEMBROS DE LA ORGANIZACIÓN DEMÓCRATA CRISTIANA DE AMÉRICA, A QUIENES AGRADEZCO POR HABER ELEGIDO A EL SALVADOR COMO SEDE DE ESTE IMPORTANTE ENCUENTRO Y TAMBIÉN FELICITO, LES FELICITO PORQUE HAN DESIGNADO ESTE 2009 COMO EL AÑO DEL RELANZAMIENTO DE LA ODCA Y SUS VALORES EN TODA LATINOAMÉRICA.

QUIERO FELICITAR DE MANERA PARTICULAR A SU PRESIDENTE, MANUEL ESPINO, A SU VICEPRESIDENTE, DOCTOR RODOLFO PARKER, FELICITARLOS POR EL RUMBO FIRME QUE LE ESTÁN DANDO A ESTA ORGANIZACIÓN CONTINENTAL EN ARAS DE FORTALECER SU IDEOLOGÍA BASADA EN PRINCIPIOS DE LIBERTAD, HUMANISMO Y COHESIÓN SOCIAL.

VOY A TOMAR UNOS MINUTOS DE ESTE ACTO DE INAUGURACIÓN PARA COMPARTIR CON USTEDES ESTA NOCHE UNAS BREVES PALABRAS, CON EL AFÁN DE ABONAR A ESTA DISCUSIÓN SOBRE EL TEMA QUE NOS REÚNE “VALORES DEMOCRÁTICOS Y LIBERTAD”.

QUISIERA CORREGIR UN PEQUEÑO ERROR QUE TUVE AL NO SALUDAR AL DOCTOR PABLO MAURICIO ALBERGUE EX VICEPRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DOCTOR MIS RESPETOS.

PARA ILUSTRAR LAS BONDADES DE LAS DEMOCRACIAS CIMENTADAS EN PRINCIPIOS DE LIBERTAD, QUIERO COMENTAR BREVEMENTE SOBRE LA EXPERIENCIA DE EL SALVADOR. COMO TODOS LO SABEMOS, NUESTRO PAÍS SALIÓ DE UN PERÍODO DE 12 AÑOS DE GUERRA Y SE REENCONTRÓ CON LA PAZ, LA RECONCILIACIÓN Y UNA VERDADERA DEMOCRACIA EN EL AÑO 1992.

LA MEDICIÓN MÁS CERTERA DE LO QUE LE HA SUCEDIDO A NUESTRO PAÍS LA DIO HACE UNOS MESES EL MÁS RECIENTE CENSO POBLACIONAL, QUE NOS HA MOSTRADO CON FIDELIDAD Y SUSTENTO ESTADÍSTICO CÓMO HEMOS EVOLUCIONADO EN UN MARCO DE PAZ, LIBERTAD Y VIVENCIA DEMOCRÁTICA.



DESDE QUE CALLAMOS LAS ARMAS, DESDE QUE SE FIRMO LA PAZ HACE 17 AÑOS, LOS SALVADOREÑOS HEMOS DADO ENORMES PASOS EN MATERIA DE RECONCILIACIÓN, TRANSFORMACIÓN SOCIAL Y REPARACIÓN DE LAS BASES QUE FUNDAMENTAN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO, LA DEMOCRACIA Y LA ARMONÍA SOCIAL.

UNO DE LOS ASPECTOS MÁS TRASCENDENTALES QUE ARROJA EL CENSO, ES EL SURGIMIENTO HISTÓRICO EN LOS ÚLTIMOS 15 AÑOS DE UNA NUTRIDA CLASE MEDIA, ES DECIR MILES DE HOGARES QUE HAN AUMENTADO SUS INGRESOS GRACIAS A QUE MEJORARON SUS NIVELES DE EDUCACIÓN, LA CALIDAD DE SUS EMPLEOS, SUS CONDICIONES DE VIDA, LA CALIDAD DE SUS VIVIENDAS Y ESPECIALMENTE SU PODER ADQUISITIVO.

ESO ES PARTE DE LO QUE COMO SALVADOREÑOS HEMOS LOGRADO, GRACIAS AL TRABAJO DE TODOS Y A LAS DECISIONES GUBERNAMENTALES RESPONSABLES Y SENSATAS.

EN LOS ÚLTIMOS 20 AÑOS QUE NUESTRO PARTIDO A ESTADO EN EL PODER Y DESDE LA LLEGADA DE LA DEMOCRACIA, PRECISAMENTE CUANDO EL DOCTOR ALVARO MAGAÑA ASUME LA PRESIDENCIA DEL PAÍS CON TRES VICEPRESIDENTES, POSTERIORMENTE SE CONVOCA A LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE, Y DESPUÉS SE ELIGE AL INGENIERO JOSÉ NAPOLEÓN DUARTE COMO PRESIDENTE DEL PAÍS.

EN ESTOS AÑOS Y EN UN CLARO MARCO DE LIBERTADES, RESPETANDO LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, LOS PRINCIPIOS DE PROPIEDAD PRIVADA Y LA LIBRE INICIATIVA DE INDIVIDUOS Y EMPRESAS.

HOY EN DÍA GOZAMOS DE ESTABILIDAD E INCLUSO DE UNA BASE SÓLIDA PARA SOBRELLEVAR DE MEJOR MANERA ESTA CRISIS ECONÓMICA MUNDIAL.

LOS VALORES DEMOCRÁTICOS PROPICIAN QUE SE PRESERVE LA LIBERTAD Y LA GOBERNABILIDAD, ESTE ELEMENTO INDISPENSABLE PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LOS DESTINOS DE CADA PAÍS.

SIEMPRE EN TODOS LOS ACTOS ME REFIERO YO A LA GOBERNABILIDAD, Y AQUÍ EN EL PAÍS LAMENTABLEMENTE TODAVÍA NO APRECIAMOS LO QUE ESTO SIGNIFICA; YO QUIERO ESTA NOCHE EXTERNARLE AL DOCTOR PARKER, SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO DEMÓCRATA CRISTIANO, AL LICENCIADO CIRO CRUZ ZEPEDA, SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO DE CONCILIACIÓN NACIONAL Y POR SUPUESTO A NUESTRO PARTIDO, PARTIDO QUE ME LLEVO AL PODER POR EL VOTO POPULAR, EXPRESARLES EL AGRADECIMIENTO ENORME, ESTE VALOR DE LA GOBERNABILIDAD ES ALGO INTANGIBLE, NO LO SENTIMOS,



LA GOBERNABILIDAD ES LA OPERACIÓN POLÍTICA DE UN PAÍS, LA DISCUSIÓN DE LOS PROBLEMAS, NO SIEMPRE LOS PARTIDOS ESTAMOS DE ACUERDO, LOS PARTIDOS QUE SOMOS PRO SISTEMA DE LIBERTAD, NO SIEMPRE, TRATAMOS DE LLEGAR A ENTENDIMIENTOS, Y LAS ELECCIONES DEL DÍA 18 DE ENERO DEJARON UNA CONFORMACIÓN MUY PARECIDA AL ACTUAL CONGRESO, POR LO TANTO LO CORRECTO ES CONTINUAR EN ESTE TRABAJO DE CONSTRUIR GOBERNABILIDAD, GOBERNABILIDAD PARA ESTAR EN UN PAÍS TRANQUILO, EN UN PAÍS QUE NO TIENE HUELGAS.

PLATICABA CON LA MINISTRA DE EDUCACIÓN Y ME DECÍA QUE EN 20 AÑOS HEMOS TENIDO 22 DÍAS DE HUELGA EN EL MAGISTERIO NACIONAL, OJALA NO HUBIÉRAMOS TENIDO NI UNA SOLA HUELGA, PERO ESO SE DEBE AL DIALOGO PERMANENTE QUE TENEMOS CON TODOS Y CADA UNO DE LOS ACTORES DE ESTA SOCIEDAD, GOBERNABILIDAD HAY QUE APRECIARLA, NO ES LO MISMO QUE ENCONTREMOS UNA CALLE INCENDIADA, QUE ENCONTREMOS UNA CALLE CERRADA, NO ES LO MISMO QUE PERDAMOS TRANQUILIDAD, HAY GOBERNABILIDAD, HAY COLABORACIÓN, NOSOTROS COMO EJECUTIVO RESPETAMOS COMO DICE LA CONSTITUCIÓN, LA INDEPENDENCIA DE LOS PODERES; PERO TAMBIÉN DICE LA CONSTITUCIÓN QUE DEBEMOS COLABORAR UNOS CON OTROS.

POR ESO ES QUE LOS GOBIERNOS DEMOCRÁTICOS DEBEMOS CUIDAR CON RECELO Y CON MUCHO SIGILO LA GOBERNABILIDAD Y LAS LIBERTADES. ESPECIALMENTE EN ESTOS MOMENTOS DE OFERTAS ELECTORALES QUE PUEDEN ILUSIONAR O CONFUNDIR A LA POBLACIÓN.

DESDE NUESTRA EXPERIENCIA PUEDO ASEGURAR QUE SE PUEDE HACER MUCHO CUANDO LOS GOBIERNOS ADOPTAN UNA VISIÓN HUMANA, UNA VISIÓN RESPONSABLE, JUSTA Y SOCIAL, PERO SIN ABANDONAR LOS PRINCIPIOS DE LIBERTAD Y ALGO QUE ES FUNDAMENTAL QUE ES LA LIBRE INICIATIVA, LA CAPACIDAD DE CUALQUIER INDIVIDUO PARA DESARROLLARSE.

ESO ES LO QUE HEMOS HECHO AQUÍ EN EL SALVADOR, NOS COLOCAMOS DEL LADO DE LA GENTE, PERO AL COLOCARLOS DEL LADO DE LA GENTE, LO HACEMOS SIN INJERENCIAS, SIN AFECTAR LAS LIBERTADES, SIN DAÑAR UN MODELO ABIERTO DE LIBRE EMPRESA.

LOS PRINCIPIOS LIBERALES QUE SUSTENTAN NUESTRA ACTUACIÓN COMO GOBIERNO NO DICEN QUE LA LIBERTAD Y LA SOLIDARIDAD TIENEN QUE SER EXCLUYENTES.

LO QUE HACE FALTA ES QUE UN FUTURO GOBIERNO ESTE SEA SENSATO Y RENUENE UN COMPROMISO SOLIDARIO CON EL MODELO DE APERTURA DENTRO DE ESTE MODELO DE



LIBERTADES, HAY QUE ADOPTAR UN GIRO MÁS HUMANO, MAS INVERSIÓN SOCIAL. LOS FONDOS PÚBLICOS SON PRECISAMENTE PARA ESO, PARA INVERTIR EN LA GENTE, EN SUS CAPACIDADES.

LOS ÉNFASIS DE LOS ÚLTIMOS GOBIERNOS EN EL SALVADOR HAN VARIADO, PERO TODOS HAN CONSTRUIDO SOBRE LOS MISMOS PRINCIPIOS. NINGUNO HA DESTRUIDO, TODOS HAN CONSTRUIDO SOBRE LO LOGRADO. HAN CAMBIADO LO QUE ERA NECESARIO MEJORAR O CORREGIR, PERO SIEMPRE EN UN AFÁN CONSTRUCTIVO Y TOTALMENTE DEMOCRÁTICO.

ESA CONTINUIDAD NOS HA DADO ESTABILIDAD Y HA PERMITIDO QUE LAS REFORMAS QUE EMPRENDIMOS HAYAN PENETRADO EN LA INSTITUCIONALIDAD DEL PAÍS Y HAYAN COMENZADO A GENERAR BENEFICIOS EN LA CALIDAD DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS.

EN SISTEMAS CENTRALIZADOS O ESTATIZANTES SE RESTRINGEN LAS POSIBILIDADES DEL PROGRESO. CUANDO SE COARTAN LAS LIBERTADES Y SE REPRIME A LOS QUE NO ESTÁN DE ACUERDO, SE GENERA UNA ESPIRAL DE DESCONFIANZAS Y TEMORES ENTRE TODOS LOS EMPRENDEDORES.

POR EL CONTRARIO, EN UN SISTEMA DE LIBERTADES REGIDO POR VALORES DEMOCRÁTICOS, LOS SALVADOREÑOS HEMOS LLEVADO A NUESTRO PAÍS A LA CATEGORÍA DE NACIÓN DE RENTA MEDIA.

SOBRESALIMOS EN LATINOAMÉRICA PORQUE SOMOS UN PAÍS CON ESTABILIDAD, EMPUJANDO, ATRACTIVO PARA LA INVERSIÓN, CON UNA ACTIVIDAD ECONÓMICA SALUDABLE, CON BUENAS RELACIONES CON EL MUNDO, Y CON MAGNÍFICAS CREDENCIALES DEMOCRÁTICAS EN EL ENTORNO INTERNACIONAL.

SIN EMBARGO, EL MOMENTO COYUNTURAL QUE VIVIMOS ES MUY DIFÍCIL, NO SOLO EN LO ECONÓMICO, SINO EN LO POLÍTICO. TODAVÍA NOS ACECHAN RIESGOS DE EROSIÓN DEL SISTEMA DE LIBERTADES. HAY EN EL HORIZONTE RIESGOS DE DEBILITAMIENTO DE LOS TEJIDOS DE LA INSTITUCIONALIDAD DEMOCRÁTICA Y LA GOBERNABILIDAD EN TODAS PARTES, INCLUYENDO EN EL SALVADOR.

POR ESO, LOS QUE CREEMOS EN LA DEMOCRACIA, LOS QUE LA RESPETAMOS ESTAMOS LLAMADOS A CUIDAR EL MODELO DE APERTURA Y LIBERTADES QUE HACEN A CUALQUIER PAÍS ATRACTIVO A LA INVERSIÓN LOCAL Y EXTRANJERA. DEBEMOS PROCURAR SIEMPRE QUE LOS BENEFICIOS DEL SISTEMA SEAN INCLUYENTES Y QUE LLEGUEN A LAS CAPAS MÁS VULNERABLES DE LA SOCIEDAD.

TAMBIÉN DEBEMOS MEJORAR LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO. HAY QUE SEGUIR REFORMANDO EL ESTADO, HAY QUE HACERLAS TOTALMENTE VIABLES, EFICIENTES, CONFIABLES, PERO NUNCA DESMANTELARLAS NI OTORGARLES ATRIBUCIONES QUE NO LES CORRESPONDEN, COMO SUCEDER EN PAÍSES ESTATIZADOS O QUE SON DOMINADOS POR UNA SOLA PERSONA.

LATINOAMÉRICA TIENE QUE ORIENTAR SUS LIDERAZGOS HACIA LA MEJORA DE NUESTRAS DEMOCRACIAS. LATINOAMÉRICA TIENE QUE PERFECCIONAR EL MODELO QUE MEJOR FUNCIONA, QUE ES EL QUE SE SUSTENTA EN LIBERTADES Y EN ESTADOS FIRMES QUE DEJAN TRABAJAR.

EL LIDERAZGO DE LATINOAMÉRICA DEBE CAMINAR HACIA UN MODELO QUE NO ABRACE NINGÚN EXTREMO: UN MODELO DONDE EL GOBIERNO NO SE METE A COMPLICAR LA ACTUACIÓN DE LOS PRIVADOS, UN MODELO DONDE SE DEJA TODO EN MANOS DE LOS PRIVADOS, PERO QUE TAMBIÉN EXIGE LA PARTICIPACIÓN DEL ESTADO PARA CORREGIR LO QUE MUCHAS VECES EL MERCADO NO HACE.

LATINOAMÉRICA NECESITA UN MODELO DE BALANCES, DONDE LA LIBERTAD Y LA GOBERNABILIDAD SEAN POSIBLES.

LO QUE NO SE PUEDE PERMITIR SON LOS POLÍTICOS POPULISTAS QUE A BASE DE ENGAÑOS QUIEREN LLEGAR AL PODER USANDO LOS MECANISMOS DE LA DEMOCRACIA, PERO UNA VEZ SE CONVIERTEN EN GOBERNANTES DESTRUYEN LAS DEMOCRACIAS PARA ETERNIZARSE EN EL PODER. LO QUE NO SE PUEDE PERMITIR SON LAS MENTIRAS DE QUIENES DICEN UNA HOY, UNA COSA MAÑANA PERO AL FINAL DE CUENTAS HACEN OTRA COSA.

ESA ES LA INVITACIÓN QUE YO QUISIERA DEJAR ESTE DÍA: QUE MEJOREMOS NUESTRO MODELO DE LIBERTADES, EL MEJOR QUE HA FUNCIONADO EN EL MUNDO. HAGÁMOSLO MÁS DIGNO, MÁS JUSTO, Y MÁS INCLUYENTE.

ESTIMADOS AMIGOS, ESTE SERVIDOR QUE LES HABLA ENTREGARÁ EL PODER COMO CORRESPONDE EL DÍA 1 DE JUNIO DEL AÑO 2009, EN EL SALVADOR LA CONSTITUCIÓN TIENE FORTALEZAS IMPORTANTES, POR EJEMPLO HAY ARTÍCULOS PÉTREOS QUE NO PUEDEN CAMBIARSE, EL SISTEMA DE GOBIERNO Y LA REELECCIÓN.

YO CREO QUE LOS LEGISLADORES FUERON MUY INTELIGENTE EN ESTO, PORQUE LA REELECCIÓN REALMENTE QUITAN EL TIEMPO AL MANDATARIO PARA CUMPLIR, PASAN TRES AÑOS GOBERNANDO Y DOS EN CAMPAÑA BUSCANDO SU REELECCIÓN, EN ALGUNOS PAÍSES YA EXISTE, LO QUE NO SE PUEDE ACEPTAR ES QUE NOS HAGAMOS



TRAJES A LA MEDIDA, Y EN ESTE PAÍS AFORTUNADAMENTE DESDE QUE SE INSTALO EL SISTEMA DEMOCRÁTICO NO HA EXISTIDO PRESIDENTE ALGUNO QUE HAYA PRETENDIDO REFORMAR LA CONSTITUCIÓN Y ROMPER ESTE ORDEN QUE LE HA BRINDADO UN BUEN MODELO AL PAÍS, HAY QUE SEGUIRLO VIGILANDO.

HAY PRESERVAR EL MODELO DE APERTURA PARA QUE NUESTROS PAÍSES SIGAN SIENDO VIABLES Y ATRACTIVOS A LA INVERSIÓN, HAY QUE ENTENDER QUE LA EMPRESA PRIVADA ES LA ÚNICA QUE GENERAN EMPLEOS, CAPAZ DE SOSTENER A NUESTRA GENTE.

ORGANIZACIONES COMO LA ODCA, QUE CREEN EN LOS VALORES DEMOCRÁTICOS Y EN LAS LIBERTADES, ESTÁN LLAMADAS A NO PERMITIR QUE NUESTROS PUEBLOS SEAN ENGAÑADOS POR PLATAFORMAS FANTÁSTICAS QUE VENDEN PARAÍSO PERO QUE CONSTRUYEN INFIERNOS.

ESTIMADOS AMIGOS, DENTRO DE POCOS DÍAS LOS SALVADOREÑOS CONCURRIREMOS A LAS URNAS, IREMOS A VOTAR POR LA LIBERTAD, ME DECÍA EL REPRESENTANTE DE LA OEA, EN LA ELECCIÓN DEL 18 DE ENERO, ESTABA ADMIRADO COMO LAS CÁMARAS DE TELEVISIÓN INGRESABAN A LOS RECINTOS, Y QUE AQUÍ TODO EL MUNDO VEÍA EL CONTEO DE LOS VOTOS, UN VOTO PARA LA DEMOCRACIA CRISTIANA, UN VOTO PARA ARENA, UN VOTO PARA EL FMLN, LA GENTE LO VEÍA, Y YO LE DECÍA MIRE AQUÍ NO EXISTE UN TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL QUE DICE HASTA LAS 10 A LAS 11 DE LA NOCHE VAMOS A ENTREGAR RESULTADOS, LOS MEDIOS DE COMUNICACIONES TIENEN ABSOLUTA LIBERTAD, TIENEN CENTROS DE CÓMPUTOS, HACEN LOS ESQUEMAS DE DISTRIBUCIÓN DE LOS DIPUTADOS, LOS TRIUNFOS DE LOS ALCALDES, ESO TAMBIÉN HAY QUE CUIDARLO PORQUE VALE LA PENA.

DESGRACIADAMENTE ESTO LO CONOCEN NUESTROS INVITADOS, MI QUERIDO AMIGO ESPINO CON QUIEN HEMOS PLATICADO, LO MISMO CON NUESTRO QUERIDO AMIGO PRESIDENTE QUIROZ, HEMOS HABLADO DEL DESEO DE LLEGAR AL PODER DE UNA PERSONA INMEDIATAMENTE APROVECHANDO SU POPULARIDAD CONVOCAR A REFERÉNDUM O HA CAMBIAR LA CONSTITUCIÓN, CAMBIAR LA CONSTITUCIÓN Y MODERNIZARLA ES BUENO, PERO NO HACERLA A SU MEDIDA.

YO CREO QUE LOS SALVADOREÑOS HEMOS APRENDIDO, NUESTRO HIMNO NACIONAL DICE QUE NOS PROTEGE UNA FÉRREA BARRERA, Y NOS VA PROTEGER, ESTOY SEGURO EL 15 DE MARZO OCURRIRÁ LO MEJOR EN NUESTRO PAÍS, Y LO MEJOR ES QUE FUNCIONE EL SISTEMA DEMOCRÁTICO.

HAGAMOS QUE ESTE MODELO QUE FUNCIONA BIEN FUNCIONE MEJOR, EN ARMONÍA CON LAS ASPIRACIONES CIUDADANAS, PARA QUE NUESTROS PAÍSES SIGAN AVANZANDO Y LA GENTE SIGA MEJORANDO SUS CONDICIONES DE VIDA.

QUERIDOS AMIGOS HACE 5 AÑOS, HACE MAS DE 5 AÑOS, YO ESTABA EN CAMPAÑA POLÍTICA PARA OCUPAR ESTE PUESTO PRESIDENCIAL, Y DEDICAMOS A RECORRER EL PAÍS, NUESTRO PARTIDO HIZO CAMBIOS ENORMES, QUIZÁ CUANDO ANALIZAMOS LOS ÚLTIMOS 20 AÑOS COMENZAMOS VER QUE TUVO QUE HACER CADA PRESIDENTE EN ESE MOMENTO, Y YO LO DIGO EN UNA ENTREVISTA HOY PORQUE HAY ALGUNAS TESIS QUE NO COMPARTO ABSOLUTAMENTE, QUE DICEN QUE PARA QUE HAYA DEMOCRACIA TIENE QUE HABER ALTERNANCIA, YO DIGO QUE PARA QUE HAYA DEMOCRACIA TIENE QUE HABER ALTERNANCIA PERO PARA QUE HAYA ALTERNANCIA TIENE QUE HABER ALTERNATIVA, Y LO QUE HA PASADO EN NUESTRO PAÍS ES QUE LA ALTERNATIVA A SIDO ENCONTRADA EN MAS PERSONAS MAS ALLÁ DE LOS PARTIDOS, Y ESO ES ALTERNANCIA, ADEMÁS ESTAMOS HABLANDO DE ELECCIONES TOTALMENTE DEMOCRÁTICAS, ELECCIONES QUE DEJARON CIFRAS ABSOLUTAMENTE CLARAS.

QUISIERA TAMBIÉN ESTA NOCHE FELICITAR A LOS LUCHADORES DE LA AMÉRICA LATINA LIBRE, HOY HAY UNA OLA Y EMPIEZA TODO EL MUNDO A COMENTAR, LO QUE ESTA PASANDO ES QUE PÉNDULO VA HACIA LA IZQUIERDA, A LA DERECHA QUE SON DENOMINACIONES DE LA GUERRA FRÍA PARA BUSCAR EN EL ESPECTRO A LOS PARTIDOS, YO DIRÍA QUE LO QUE ESTAMOS VIVIENDO EN AMÉRICA LATINA ES UN PROYECTO PERSONALISTA QUE PRETENDEN ETERNIZARSE EN EL PODER Y EN ALGUNOS CASOS PODER REELEGIRSE LA CANTIDAD DE VECES QUE QUIERAN, ESO NO PUEDE SER, ESO ES SUMAMENTE PELIGROSO PARA LATINOAMÉRICA.

NOSOTROS EN EL SALVADOR HEMOS PASADO UNA GUERRA TERRIBLE, CON 100 MIL MUERTOS, YO CREO QUE EN RESPETO A ESOS SALVADOREÑOS QUE PERDIERON LAMENTABLEMENTE SU VIDA EN EL CONFLICTO ARMADO NUESTRO, EN EL ATAQUE DE UN SISTEMA, BUENO LO SUFRIÓ LA DEMOCRACIA CRISTIANA, LO SUFRIÓ EN AQUEL MOMENTO EL INGENIERO DUARTE QUE TUVO QUE PELEAR NO SOLAMENTE CON SU ENFERMEDAD, SINO TAMBIÉN CON UN FMLN QUE MATABA ALCALDES, YO NO RECUERDO ESTO CON EL AFÁN DE POLARIZAR.

PERO A MI SI ME GUSTA POLARIZAR CUANDO EN UN PAÍS COMO EL NUESTRO TENEMOS A UN PARTIDO QUE CREE EN LAS LIBERTADES Y A OTRO QUE SE DICE ANTISISTEMA, COMO NO POLARIZAR, COMO NO ADVERTIR AL PAÍS, NO ME SENTIRÍA TRANQUILO SI NO LO ADVERTIMOS AL PAÍS HOY, ANTES DEL 15.

YO CREO QUE EL TRABAJO POLÍTICO ACTUAL, LO QUE SE TUVO QUE HACER YA ESTA HECHO, HOY LES CORRESPONDE A LOS SALVADOREÑOS QUE VOTAN Y VOTAN



BASTANTES, SEGURO TENDREMOS UNA CANTIDAD ENORME DE VOTANTES, TUVIMOS UN 54% EN LA ELECCIÓN DE ALCALDES Y DIPUTADOS Y AHORA VAMOS A TENER UNA PARTICIPACIÓN, YO ESPERO QUE NO BAJE DEL 70% PARA DARLE LEGITIMIDAD Y FUERZA AL PRÓXIMO GOBIERNO.

QUIERO SALUDAR A LAS PERSONAS QUE HAN LLEGADO A ESTE, CREO QUE ES MAS QUE OPORTUNO HABLAR DE ESTOS VALORES QUE LAMENTABLEMENTE SE ESTÁN PERDIENDO, LOS DICTADORES DISFRAZADOS DE DEMÓCRATAS ENCONTRARON EN EL SISTEMA DEMOCRÁTICO LA OPORTUNIDAD DE QUEDARSE.

MUCHAS GRACIAS POR INVITARME A ESTE EVENTO, QUE CON MUCHO GUSTO ASISTO COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, PERO TAMBIÉN COMO DEMÓCRATA, Y ...QUE LOS DEMÓCRATAS DE AMÉRICA LATINA CREEN EN LOS SISTEMAS ABIERTOS Y LIBRES, Y QUE LOS DEFIENDEN Y LOS HAN DEFENDIDO TODA LA VIDA, ESTA ES LA GENTE QUE VALE, ESTA ES LA GENTE QUE ESTA PARA LA VICTORIA.

QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES Y MUY BUENAS NOCHES.